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 「新型コロナウィルス感染症に備えて 

  ①感染対策 ②発熱時の対応」 

 水戸赤十字病院医師 永田道子会員 
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1. 点鐘 

10月 第２例会 於:水戸三の丸ホテル 令和２年10月15日 

皆様、こんにちは！本日は、何かとお忙しいところ早朝より、遠方より、水戸好文RCのガバナー公式訪

問に駆け付けて来て下さりまして誠にありがとうございます。コロナ禍の中、このように、池田ガバナー

をお迎えしてガバナー公式訪問が開催できますことに先ずもって感謝いたしたいと思います。心から

の歓迎を申し上げる次第でございます。 

水戸市及び社会福祉法人水戸市社会福祉協議会との防災時の相互協力に関する協定書の締結に

ついいてのご報告があります。28日13時30分より、水戸市役所におきまして、水戸市、社会福祉協議

会、JC、水戸市商工会議所青年部、水戸市内RC6クラブ、水戸市内ライオンズクラブの代表が一堂に

かいしまして、正式な協定がむすばれました。詳細につきましては、災害時の相互協力に関する協定

書の概要とその内容が刑されました茨城新聞の記事をご覧いただければと思います。また各クラブ等

にも要請があれば説明にも来て下さるとのことでした。具体的には、災害時に必要に応じて、水戸市の

方から各クラブの会長さんの所の連絡がありとのことであります。要請がないに越したことはありません

が、緊急事態においては、私どもが出来る範囲で協力していけばよいのではないかと考えております。 

また本日は、会長を仰せつかりまして、7月1日よりちょうど3ヵ月が経過いたしました。この間、会員の皆

様の温かいご協力の下、よちよち歩きでございましたが何とか石井幹事とともに1回1回と例会を進める

ことができました。あらためて心より感謝を申し上げます。 

本日は、ガバナー公式訪問を開催させて頂きまして、池田ガバナーのご指示を頂戴し、残りの期間を

石井幹事と共に、元気に無事故で充実した運営に努めて参りたいと考えております。引き続き、よろし

くお願いいたします。 

会長の時間 

10月 第１例会 於:水戸三の丸ホテル 令和２年10月1日 

出席報告 

例会日 会員総数 出席数 出席率 

 10月１日 17人 16人 94.1% 

「経済と地域社会月間」「米山月間」 

No. ４２９ 

    ゲスト紹介 

池田正純ガバナー（牛久RC）、柴山博光第3分区ガバナー補佐（友部RC）、 
海老原賢地区副幹事長（龍ヶ崎中央RC）、内桶克之ガバナー補佐セクレタリー  



池田正純ガバナー記念卓話 

①2020年国際協議会報告 

（クラブ現況報告書P1-2 ホルガー・クナークRI会長メッセージ参照） 

②2020-2021年度 国際ロータリーの目標について・地区スローガン
について（〃P3-5 参照） 

③その他 前例主義を廃止し地区大会を10月に開催することを計画
していました。これにより、地区大会後に国際協議会へ出席し、RI会

長に地区大会の報告ができる予定でしたが、新型コロナウィルスの
影響により、例年通り5月開催予定となりました。 

 

 

にこにこBOX報告 

○池田正純ガバナー 

○柴山博光ガバナー補佐・内桶克之ガバナー補佐セクレタリー：よろしくお願いします。 

○五十嵐博会長：本日は、池田ガバナー、柴山ガバナー補佐、ようこそ水戸好文RCへお越しいただきました。大変にありがとうございます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

○石井慎子幹事：池田ガバナー、皆様、本日はよろしくお願い致します。 

○井坂陽子会員：本日はガバナー公式訪問ありがとうございます。どうぞ宜しくお願いします。 

○伊藤道子会員：1日よろしくお願い致します。 

○川上美智子会員：池田正純ガバナー公式訪問、誠にありがとうございます。ご指導宜しくお願い致します。 

○木村美枝子会員：池田正純ガバナーご一行様、本日は公式訪問頂きましてありがとうございます。どうぞよろしくご指導下さい。 

○小松崎忍会員：池田ガバナーご一行の皆様、本日は宜しくお願いします。 

○高井英花会員：本日はどうぞ宜しくお願いします。 

○友田みわ会員：池田ガバナー、皆様、本日はようこそお出で下さいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

○永田道子会員:本日は宜しくお願いいたします。 

○藤澤利枝会員：池田ガバナーよろしくおねがいします。 

○森田冴子会員：本日はよろしくお願いします。 

○山田眞理子会員：本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

○山形芙美会員 

  ガバナーとの協議 

池田ガバナーより、以下の質問があり、五十嵐会長から
ご説明しました。 
○水戸好文RCの良い点について： 
 会員同士の仲が良い、SNSを活用し連絡事項の伝達や

会員間の意思疎通が図れている、柔軟性をもって他クラ
ブに先んじた変革を進めている。 
○奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ活動について： 

 アールブリュット展、小児がん支援施設への支援、乳児
院への支援、わんパーク水戸での清掃奉仕活動などを継
続して行っている。 
○会員増強について： 
 毎年1名増を目標に、創立時の21名を目指したい。 
 



クラブ協議会 

木村美枝子米山記念奨学委員長   森田冴子会計        坂本敬子米山記念奨学委員    伊藤道子副会長 

各委員会委員長より本年度
事業についてご報告し、その
後池田ガバナーより各委員長
へ丁寧なご指導を頂きました。 

藤田玲子ロータリー財団委員
長はリモートにて参加されまし
た。 

永田道子クラブサポート委員長  川上美智子クラブ奉仕委員長  友田みわ親睦活動委員長  井坂陽子プログラム委員長  
      会場・出席委員長    職業分類・会員増強委員長      青少年奉仕委員長  

藤澤利枝公共イメージ・IT委員長                              山田眞理子SAA 
              小松崎忍奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長  山形芙美社会奉仕委員長           高井英花国際奉仕委員長        



＜クラブ奉仕委員会＞ 

○会員増強；クラブの発展・活性化に必要。会員の退会を防ぐ。Eクラブへの期間移籍なども可能。 

○出席:他クラブへのメイキャップをし、他クラブの良い部分を学んでほしい。LINEを利用した出欠確認が素晴らしい。 

○親睦：会員・ビジダー・他クラブ・家族の4親睦を深めて欲しい。傍観者を作らず一緒に仕事をする。 

○プログラム：強調月間に出前卓話を行う。戦略計画・国際奉仕などガバナー事務所への外部卓話依頼可能。 

○ニコニコ：目標額１人3万円に。 

＜公共イメージ・IT委員会＞ 

会報は必ずクラブの歴史として残す。ロータリーの友への投稿・ロータリー情報館への情報提供・ラジオFMの活用。 

Zoomを利用した例会参加が素晴らしい。友人と一緒に見る等すると会員増強になる。Zoomアーカイブの一般公開。 

＜奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ＞ 

○職業奉仕：ロータリアン同士で仕事をまわす。 

○社会奉仕：環境問題に関する奉仕活動を提案。 

○国際奉仕：賛助クラブであるが、現地訪問に参加し足を運んで欲しい。 

○青少年奉仕：薬物乱用防止キャンペーンに参加提案。 

＜ロータリー財団＞地区グローバル補助金の活用。柴山G補佐より、3820地区へ保育器５台寄付（$10万）を提案。 

＜米山記念奨学＞準世話クラブ 学生をお客さん扱いしない。たくさんコミュニケーションを取る。 

クラブ協議会 池田正純ガバナーコメント 

次回の例会 日時: １１月5日（木）19:00～20:00 
         場所: 水戸三の丸ホテル 
           内容: 第8回MITOアールブリュット展について 

例会を欠席される会員は、日曜日まで
にLINEでご連絡ください。 
【連絡先】 出席委員会 永田委員長 

水戸好文ロータリークラブ事務局 
〒310-0011 水戸市三の丸2丁目1-1 水戸三の丸ホテル内 
TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022  

会場 水戸三の丸ホテル 
会長 五十嵐博 幹事 石井慎子 
発行 公共イメージ・IT委員会 

五十嵐博会長より池田正純ガバナー・ご一行様
へお土産の贈呈がありました。 

月の井酒造「有機純米大吟醸 和の月３９－
cuvee Keikoー」 

パティスリー
DALMAISON 
（ダルメゾン） 


